

Reunión de jueces con la Policía

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 06 Diciembre 2024 12:59

Organizada por la Oficina de Gestión de Audiencias del Fuero Penal de Formosa y propiciada por el juez de Instrucción y Correccional N° 1 de esta ciudad, Rubén Antonio Antonio Spessot, se llevó a cabo esta mañana en el edificio de Tribunales, una importante reunión de jueces, fiscales, defensores oficiales y funcionarios de la OGA Penal, con autoridades de la Policía provincial, para coordinar acciones tendientes a mejorar y hacer más ágil y eficiente el trabajo cotidiano entre ambos sectores.

Asistieron el jefe de la Unidad Regional 1, comisario general Néstor Oviedo, el director de Alcaidías, comisario mayor José Félix Bogado y jefes de delegaciones de la Unidad Regional y de distintas comisarías de la capital y localidades de la Primera Circunscripción Judicial.

En la ocasión, se expusieron cuestiones referidas al traslado de detenidos para las audiencias fijadas, lugar de alojamiento de los detenidos, entre otras cuestiones, detallando los jefes policiales las medidas adoptadas para su optimización.

El juez Spessot inició la charla explicando los motivos de la reunión, haciendo hincapié en la importancia de “coordinar acciones entre el Poder Judicial y la Policía para seguir mejorando el servicio público que se brinda a la comunidad”.

El jefe de la OGA, Plutarco Guzmán, detalló que el encuentro fue propicio para intercambiar opiniones y seguir articulando tareas para una mejora constante y permanente.

Participaron también el juez de Instrucción y Correccional N° 4 Marcelo López Picabea, el juez de Instrucción y Correccional N° 2 Sergio Felipe Cañete, las fiscales Claudia Ontiveros y Natalia Tafettani, los defensores oficiales Lucio Leiva y Adrián Velázquez, la defensora Oficial, Ida Carbajal Zieseniss y el fiscal de Cámara, Pedro Gustavo Schaeffer, entre otros funcionarios y funcionarias judiciales.